

ACTA DE REUNIÓN PLENARIA

Martes 27 de junio 2023

16:00 horas

Se da lectura al Acta correspondiente a la reunión del 30 mayo de 2023, aprobándose sin observaciones. Se agenda la próxima reunión para el martes **25 de julio a las 16:00 horas.**

Estadísticas de accidentes	
Tasa de accidentalidad	0,0 %
Tasa de siniestralidad	2,38 %

Avance de Programa	
Avance general de programa	44%
Investigación de Accidentes	65%
Inspección y Observación	44%
Difusión y Capacitación	22%

Acuerdos y puntos varios:

- Jeannette García da cuenta de la reunión con el Decano y su jefa de Gabinete, el martes 13 de junio. Se expuso la necesidad de nombrar nuevos integrantes, en reemplazo de los miembros designados que no han asistido a ninguna reunión. Se le explicó la importancia de que estén los 12 miembros del comité presentes, al menos en una reunión al año, para términos de certificación.
- Jeannette García da la bienvenida a Beatriz Saavedra, directora económica y administrativa de la Facultad y a Ximena Gutiérrez académica, quienes se integran al comité como miembros designados.
- Víctor Herrera conversó con Bernardo González y Jeannette García con Abelardo San Martín para solicitarles que se reintegren al comité. Ambos estuvieron dispuestos a colaborar y a participar dentro de sus posibilidades hasta las próximas elecciones (agosto 2024).

- Jeannette García enviará información sobre el Comité Paritario, las comisiones y las nuevas conformaciones de éstas. Además, comenta la necesidad de llevar a la Inspección del Trabajo la nueva acta de constitución del comité. Una vez realizado el trámite estaríamos oficialmente constituidos.
- Víctor Herrera se compromete a informar a las personas designadas como nuevos líderes de evacuación por piso y a dar charlas para que conozcan las vías de evacuación y cómo actuar ante una emergencia.
- Se solicita a Beatriz Saavedra autorizar impresiones de afiches en color, para difundir quiénes son los líderes de evacuación y colocarlos en los pisos correspondientes.
- Víctor Herrera, junto con la Dirección de Extensión y Comunicaciones, grabarán videos cortos indicando las vías de evacuación en el nuevo edificio, biblioteca y auditorios. El plazo es hasta el 10 de julio.
- Víctor Herrera comenta que el curso de Resolución de Conflictos se realizó el 12 de junio de 2023, participando 16 personas. En el curso de “Primera respuesta ante emergencias” tuvo sólo una inscrita de la Facultad. Sin embargo, de igual manera se realizó con funcionarios/as de otras Facultades del Campus.
- Juan Carlos Bustos indica que se espera pintar el camino entre el huerto y el edificio antes de la próxima reunión.
- Víctor Herrera hizo llegar el presupuesto a Beatriz Saavedra (Directora Económica) para modificar el sistema de luminarias en el sector del ágora en el antiguo edificio.
- Víctor Herrera indica que este mes solicitará los cursos: Orientación en Prevención de Riesgos e Investigación de Accidentes para los miembros del Comité.
- Se solicitará la lista de personas que han ingresado recientemente a la Facultad para hacer la charla de Obligación de Informar (ODI)
- Falta señalética en el 5º piso, hay problemas con el pegamento que trae pues se despegan fácilmente. Ximena Gutiérrez ofrece traer un pegamento para probar si funciona la adherencia.
- Jeannette García se contactó con la Administradora de Campus para consultar por el aseo de los espacios cercanos al ágora, puesto que constantemente se encuentran sucios. La administradora confirmó que es responsabilidad de Campus. Se envió a Juan Salgado a realizar limpieza del sector.

- Se realiza un catastro de las filtraciones en todo el edificio. Víctor Herrera está solicitando cotizaciones para arreglar las fallencias detectadas. Las cotizaciones recepcionadas serán presentadas al comité asesor de facultad. Se busca tener un solo proveedor.
- Jeannette García, da a conocer la necesidad de mejorar la salida de escape desde el -1 al 1° piso. Y los espacios del ex casino desde donde sale olor a desagüe.
- Se plantea el tema del ingreso de bicicletas al edificio, específicamente a oficinas y salas de clases. Esto ocurre porque actualmente no existen bicicleteros disponibles, en el edificio de la Facultad, donde estudiantes y funcionarios/as puedan dejar sus bicicletas. Se menciona los riesgos que pudiera traer el subir bicicletas por el ascensor y de dejarlas en salas y oficinas en caso de, por ejemplo, tener que realizar una evacuación. Jeannette García sugiere trasladar los bicicleteros, sin uso, que se encuentran en el sector del Auditorio Mara Rita.

Jeannette García V.

Presidenta CPHS

Pamela Michea

Secretaria CPHS

Sebastián Sepúlveda

Asesor ACHS

Santiago, 21 de julio, 2023